



“Cristología a su Alcance”

Mario Pablo Huacausti*

Recibido, Set. 07, 2022

Aceptado, Set. 16,



2022

Cómo citar este artículo:

Mario Pablo Huacausti. *Cristología a su alcance*. Hojas de Vida. 2022;2(1): 01-03

Resumen

La base del cristianismo y la fe es Cristo, a diferencia de las religiones. El cristianismo es un estilo de vida, donde Jesús es Dios y hombre.

Palabras clave. Cristo

Introducción.

La iglesia de Laodicea, (Apoc 3:14-22), no conocía a Cristo, por ende, no era salva; la iglesia Pergamo, (Apoc 2:12-17), no conocía a Cristo y se paganizo. En la actualidad, ¿la iglesia conoce a Cristo?, parece que conocen más al templo, la denominación y a sus líderes o pastores.

Según, Isaías 1:3, Dios se queja de su pueblo, “...mi pueblo no conoce, no comprende”. En la actualidad, la iglesia se pregunta, ¿Quién es Cristo?, ¿Quién es este?, (Mateo 21:10). La base del cristianismo y la fe es Cristo, a diferencia de las religiones. El cristianismo es un estilo de vida, donde Jesús es Dios y hombre.

I.-Importancia de la cristología Enel siglo XXI

A.-La Biblia revelación perfecta de Dios.

Las Sagradas Escrituras es la base del estudio Cristológico, donde se descubre el plan de salvación mediante la manifestación del Mesías Cristo. El Nuevo Testamento anuncia la obra consumada en Jesús, con una pregunta ¿Quién es éste? (Mateo 21:10). El conocimiento de Cristo, es el arte de vivir el cristianismo, porque Cristo es el único camino que conduce al proyecto de la salvación. **Si la Teología es el estudio de Dios, la Cristología es el estudio de Jesús.**

B.- ¿Qué es el cristianismo?

El cristianismo es una confesión monoteísta de origen semita, que se basa en el reconocimiento de Jesús de Nazaret como Señor y fundador, el Hijo de Dios, así como el Mesías (o Cristo) profetizado en el Antiguo Testamento, que murió por la redención de los pecados, y resucitando después su muerte para la vida eterna.

C.- ¿Es el evangelio de Jesucristo, una religión?

La gente pregunta, ¿cuál es mi religión? Muchos, al oír mi respuesta quedan sumamente sorprendidos. Mi respuesta, obviamente es **NO**, no tengo una religión, porque la religión es producto humano o de una comunidad basado en la filosofía, antropología y la sociología. El cristiano deposita su fe en Jesucristo no vive en una religión, vive en **EL PODER DEL**

EVANGELIO DE JESUCRISTO por fe y no por la razón. Fue el Apóstol Pablo en su carta a los romanos quien dijo: “no me avergüenzo del evangelio...es poder de Dios para salvación, (Rom 1:16).

Existe una gran diferencia entre las religiones y el evangelio:

Unas de las diferencias más notables es que todas las religiones tratan por sus propios medios y a través de diferentes de diversas formas de acercarse a Dios, Como: ofrendas, buenas obras, peregrinaciones, largas oraciones, meditaciones y ritos, los cuales son medios ineficaces para obtener la paz, y el perdón de sus pecados y así encontrarse con Dios.

¿Qué es la religión? La palabra religión viene del latín “religiere”, que significa “volverse a ligar o ligarse de nuevo, “RE- (nuevo intento), LIGION (de ligarse o encontrarse con el Dios que se perdió).

El significado de religión, podemos decir que “la religión es el intento del hombre de acercarse a Dios, mientras que el evangelio es el intento de Dios de encontrarse con los hombres”

II.-La humanidad de Cristo

¿Cómo es que, en una persona- Jesús: sea completamente Dios y hombre?

Jesucristo es Dios y hombre en una sola persona eternamente, divina y humana, (Jn 17:5; 2Cor 8:9; Gal 4:4; Filip 2:6-11; Heb 2:9). En este espacio trataremos de analizar la humanidad de Cristo.

A.-Nacimiento virginal.

La Biblia afirma categóricamente, que Jesús fue concebido en el vientre de su madre María, mediante la acción sobrenatural del Espíritu Santo y sin ninguna participación humana, menos del hombre, (Mt 1:18). Un Ángel le confirma a José, la obra del Espíritu Santo, (Mt 1:20), y José acepta sin tener relaciones sexuales hasta su nacimiento, (Mt 1:24-25; Lc 1:35). El Nacimiento virginal, es un acto es trascendental por tres razones:

- 1.-La salvación viene del cielo del Señor por su promesa, (Gn 3:15).
Indica que la salvación no es por esfuerzo humano, la simiente de la mujer destruirá a la serpiente, sino es obra de Dios, (Gal 4:4-5).
- 2.-Es la unión en una persona, plenitud de su deidad y humanidad.
Medio que Dios uso para enviar a su Hijo, (Jn 3:16; Gal 4:4) al Mundo como hombre, usando los medios humanos y ser objetivo.
- 3.-Fue completamente un ser humano, sin herencia del pecado, (Lc 1:35). Llamado santo, por la intervención del Espíritu Santo.

¿Por qué Jesús, no heredo la naturaleza pecaminosa de María?

Los católicos dicen: ¿Que María estaba libre de pecado, pero María no heredo el pecado de su madre? La respuesta, el Espíritu Santo protegió o previno de la trasmisión del pecado de María, (Lc 1:35).

B.-Limitaciones y debilidades humanas.

1.-El cuerpo humano de Jesús.

Nació como todo ser humano, (Lc 2:7), creció como todo un niño, (Lc 2:40, 52), tuvo cansancio, (Jn 4:6), tuvo sed, (Jn 19:28), sintió hambre, (Mt 4:2), tuvo debilidad física, (Mt 4:11; Lc 23:26). La culminación de su cuerpo físico, se ve cuando muere en la cruz, (Lc 23:46). Su cuerpo humano ceso en su muerte; Pero, en su resurrección resucitó con su cuerpo físico, (Lc 24:39), demostró que tenía cuerpo y hueso, y que no era, solo espíritu, sino cuerpo, (Lc 24:42; Jn 20:17; 21:9).

Jesús, ascendió con su cuerpo humano, físico glorificado, perfecto, (Jn 16:28; 17:11). Esto indica, la continuidad entre su existencia humana en el cielo, (Lc 24:39; 24:50-51; Hch 1:9).

2.-Jesus tuvo mente humana.

Jesús pasó un proceso de aprendizaje, (Lc 2:52), aprendió a comer, hablar, leer, escribir

y ser obediente a sus padres, (Heb 5:8; Mr 13:32). Esto, demuestra la plenitud de la humanidad de Cristo.

3.-Jesus, tuvo alma y emociones humanas.

Tuvo alma, (espíritu), (Jn 12:27; 13:21), angustio “tarasso” ansiedad antes de su crucifixión, (Mt 26: 38), se sentía muy triste. Después, tuvo varias emociones, se asombró, (Mt 8:10), lloro, (Jn 11:35) oro con tanta emoción, (Heb 5:7-9); pero, nunca peco a pesar de severas tentaciones, (Heb 4:15), la tentación indica que tenía una verdadera naturaleza humana, (Stgo 1:13) y la gente lo veía como ser humano, (Mt 4: 23-25), lo conocía, como hijo del carpintero, (Mt 13:55)

4.-Jesus sin pecado.

Jesús, era completamente humano, pero sin pecado. Algunos, dudan de su humanidad, dicen sino peco no era humano. El ser humano no fue creado pecaminoso, sino santo y justo. Adán y Eva antes de pecar eran verdaderos humanos. La santidad y la impecabilidad de Jesús, lo demuestra el Nuevo Testamento, el diablo fracaso con su tentación, (4:13; Jn 8:46). Jesús afirma ser la luz del mundo, (Jn 8:12), sujeto a su Padre, (Jn 8:29; 15:10), hasta Pilato testifica de su santidad, (Jn 18:38). El libro de Hechos, llama Santo, Santo, (Hch 2:27; 3:14; 4:30; 7:52; 13:35). El autor de hebreos afirma, que Jesús fue tentado, pero sin pecado, (Heb 4:15; 7:26), Pedro dice, Cordero sin mancha, (1Pd 1:19; 2:22; 3:18; 1Jn 3:15; 2:1). En el desierto demostró su integridad, (Mt 4:1-11; Mr 1:12-13; Lc 4: 1-13). Continuara...

Mario Pablo Huacausi
mariopablo_24@yahoo.es
Universidad Seminario Bíblico Andino
Iglesia "Príncipe de Paz"
Las Asambleas de Dios del Perú

Publicado bajo licencia Creative Commons: Atribución 4.0 International(CC BY 4.0)